

Die Flamme der Liebe

Es war einmal ein Stück Eisen. Dieses Eisen war sehr hart und sehr stark. Schon viele haben versucht, es zu biegen oder zu brechen, aber alle sind gescheitert.

Eines Tages kommt die Axt und sagt: „Ich werde dieses Eisen kleinkriegen!“.

Mit Schwung fährt es auf das Eisenstück nieder, immer wieder und wieder - bis seine Klinge stumpf und unbrauchbar geworden ist. Schließlich gibt die Axt frustriert auf.

Die Säge beobachtet das vergebliche Mühen: „So kann das doch nicht gehen, lass mich mal ran.“

Fleißig fährt sie hin und her und bearbeitet die Oberfläche des Eisens mit ihren scharfen Zähnen. Doch es passiert nichts. Die Zähne der Säge können nichts ausrichten und brechen schließlich ab. Verzweifelt kippt die Säge zur Seite.

„Ha!“ , sagt der Hammer, „das war klar, jetzt zeig ich dir mal, wie das geht!“

Der Hammer nimmt einen gewaltigen Anlauf, holt Schwung und fährt mit brachialer Gewalt auf das Eisen nieder. Das Ergebnis? Sein Kopf bricht ab, das Eisen jedoch ist unberührt.

Wie aus dem Nichts ertönt eine leise Stimme: „Soll ich es mal versuchen?“

Plötzlich sind sich alle einig: „Was kannst du schon tun? Du bist klein und hast keine Kraft!“

Doch die kleine Flamme nähert sich dem Eisen und umarmt es.

Ganz fest kringelt sie sich darum, umfasst es, umschliesst es, lässt es nicht mehr los - bis das Eisen schließlich unter ihrem warmen, unwiderstehlichen Einfluss schmilzt.

So ist Gott in Seiner Liebe.

Du liebst Geschichten? Ich auch! Abonniere den [JesusJournal Geschichten-Newsletter](#) und lass dich jeden Werktag von einer neuen Geschichte überraschen. [Klicke hier und trag dich ein.](#)